

Newsletter

LE BULLETIN D'INFORMATION OFFICIEL DU COMITÉ DE RUGBY DE L'ARIÈGE



SOMMAIRE

- Entraînement F-15
- Entraînement M16 et M19
- Élection Comité Directeur
- Entraînement F-18
- Trophée MONDON et DANTIN
- Retour sur le comité directeur
- Voeux du Président
- Dates à venir

Entraînement M16-M19

Le samedi 14 décembre, c'est le club de l'UA Saverdunoise qui accueillait nos M16 et M19 à l'occasion du dernier entraînement avant le début des Trophées MONDON et DANTIN.

Cette journée a été l'occasion d'effectuer les derniers réglages, tous ensemble, avant d'être opposés à nos homologues des Hautes-Pyrénées.

Concentration, intensité, et esprit d'équipe étaient les mots d'ordre de cette journée.

A la suite de cet entraînement, les STAFF ont déterminé les groupes M16 et M19 qui se retrouveront au Stade Léopold GOURIC le samedi suivant.

Nous souhaitons remercier le club de Saverdun pour l'organisation et l'accueil de cette journée, ainsi que la Mairie de Saverdun pour la mise à disposition des infrastructures.



ENTRAINEMENT F-15

Le 11 décembre dernier, la sélection F-15 était réunie à La Tour du Crieu pour un second entraînement dans le cadre de la préparation du tournoi du Bigorre.

Malgré un temps froid et pluvieux, les filles ont donné le maximum pour espérer faire partie du groupe des 20 joueuses qui effectueront le Bigorre le samedi 22 février à Tarbes.

Nous profitons de ces quelques lignes pour souhaiter un bon rétablissement à Clément, coach F-15 au sein du CO Rieucros, et intervenant sur la sélection, qui suite à un plaquage a subi une blessure importante.



ÉLECTION DU COMITE DIRECTEUR

Le samedi 14 décembre, les clubs ariégeois étaient appelés aux urnes. Frederick DEDIEU, président sortant, conduisait la liste « Ariège Rugby pour TOUS » liste composée de 24 membres motivés et désireux de s'investir pour le rugby ariégeois dans le respect des valeurs véhiculées par ce sport. C'est un groupe de 8 femmes et 16 hommes qui se présentait à cette élection.

Ces élections étaient placées sous la surveillance de la CSOE composée de Maître Frederic Baby, Madame Françoise Pereira et M Marc Guichou.

La commission de contrôle des pouvoirs était pour sa part composée de Mme Pascale Camps et de Mrs Pierre Eychenne et Romain Fregolent.

Frederick DEDIEU, le capitaine de l'équipe, remercie chaleureusement tous les présidents de clubs ariégeois qui se sont déplacés pour renouveler leur confiance à l'équipe sortante. Ce bon résultat montre l'adhésion des clubs aux actions menées mais nous oblige également pour la mandature à venir.

De par les statuts, Frédéric DEDIEU sera président du CD 09 pour les 4 ans à venir et le bureau et les commissions ont été mises en place le 04 janvier lors du comité directeur.

RESULTATS

Nombre de clubs inscrits = 25

Nombre de clubs exprimés = 18

Nombre de votes de clubs nuls = 00

Nombre total de voix: 123

Nombre de voix exprimées : 99

Nombre de voix pour : 99

Le nouveau comité directeur 2024-2028 est élu avec 80.49% des voix et 100% des suffrages exprimés.

SELECTION F-18

Jour de vacances scolaires, les filles de la sélection F-18 se sont réunies à La Tour du Crieu pour le dernier entraînement de 2024.

Le vendredi 20 décembre, une vingtaine de joueuses issues des différents clubs ariégeois se sont rassemblées pour continuer à mettre en place le projet de jeu dans le cadre de la préparation au Trophée pour ELLES.

Entre ateliers et oppositions les coaches leur avaient concocté une bonne séance d'entraînement. Nous remercions la municipalité pour la mise à disposition des installations ainsi que les coaches pour leur engagement vers cette sélection.

Pas de répit pour le STAFF et les joueuses, car la sélection s'est à nouveau réunie le 04 janvier à Lavelanet pour effectuer un stage sur la journée. Cela a permis d'approfondir les ateliers, et les différentes tactiques. Merci au club du RPO pour l'accueil et l'organisation ainsi qu'à la mairie de Lavelanet pour la mise à disposition des installations.



TROPHEES MONDON ET DANTIN

A quelques jours des fêtes de Noël, les sélections cadets et juniors ont disputé leur premier match des trophées MONDON et DANTIN. Samedi 21 décembre, l'Ariège recevait les délégations des Hautes-Pyrénées pour la première journée des trophées.

Avant le début des rencontres, Raymond BERDOU, Vice-Président du Conseil Départemental était présent afin de remettre un jeu de maillots à la sélection cadets. En effet, le Conseil Départemental a offert pour cette saison un nouveau jeu de maillots pour les M16. Nous les remercions chaleureusement pour cette dotation qui permet aux jeunes de toujours jouer avec des maillots de qualité aux couleurs de l'Ariège.

Côté sportif, c'est dans l'antre de l'emblématique stade Léopold GOURIC que les petits isards ont défendu les couleurs de notre département. Nous avons vu de très belles rencontres qui promettent de très beaux futurs matchs. Rappelons-le, la poule est composée de l'Ariège, du Tarn-et-Garonne, des Hautes-Pyrénées et de la Haute-Garonne.

Seuls les premiers de chaque poule et le meilleur second seront qualifiés pour les phases finales.

Les M16 se sont inclinés 20-27, mais remportent tout de même un point de bonus défensif, qui sera très important dans la course à la qualification.

Quant aux M19, ils se sont imposés avec 3 petits points sur le score de 18-15.

Félicitations à l'ensemble des jeunes sélectionnés ! Rendez-vous le 25 janvier dans le Tarn-et-Garonne pour le second match.



COMITÉ DIRECTEUR COMITÉ DIRECTEUR



COMITÉ DIRECTEUR COMITÉ DIRECTEUR

A la suite des élections du Comité Départemental le 14 décembre dernier, Frédéric DEDIEU a réuni le samedi 04 janvier le tout premier comité directeur afin de procéder à la mise en place des commissions. Cette réunion se déroulait au sein des locaux de Groupama à Labarre, nous les remercions pour leur accueil et la mise à disposition des installations.

Il a été procédé à la composition des commissions, à la cooptation de membres et à l'élection du bureau qui sera composé comme suit :

- Frédéric Dedieu, Président
- Christelle Martuchou, Secrétaire générale
- Séverine Pons, Trésorière générale
- Mathieu Nirascou, 1er Vice-Président en charge du sportif, de la réflexion sur une académie de proximité et des officiels de match
- Julie Cuminetti, 2ème vice-présidente en charge des Écoles de Rugby, du Milieu Scolaire et des relations avec l'UNSS et le milieu scolaire
- Melky Benakcha, 3ème Vice-Président en charge des nouvelles pratiques, de l'enjeu sociétal et du développement du rugby féminin
- Chantal Geraud, Secrétaire générale adjointe

La qualité de Président Honoraire a été décernée à Richard Senssac. Les travaux des commissions vont maintenant débuter et le bureau tiendra sa première réunion le vendredi 10 janvier.

VOEUX DU PRESIDENT

Le Comité départemental de rugby de l'Ariège vous souhaite une très belle année 2025 !



Que cette nouvelle année soit l'occasion de faire grandir le rugby ariégeois, de s'engager pour des causes qui vous tiennent à cœur, et de conjuguer nos énergies pour de nouveaux projets !

2025 sera marquée par la première édition du challenge des Pyrénées avec nos amis et collègues des Comités départementaux des Hautes Pyrénées, des Pyrénées Atlantiques et du Pays Catalan. A l'image du Challenge des Montagnards, ce nouveau tournoi rassemblera le 7 juin à Saint Girons nous équipes M13 garçons et F15 en filles.

Pour cette nouvelle année et en débutant ce nouveau mandat, nous nous donnons comme priorités la poursuite du rapprochement avec les clubs en maintenant des liens de proximité, le développement du travail de détection/sélections, la mise en place et le suivi des projets en milieu scolaire dont l'UNSS, la coordination les actions en direction des écoles de rugby en veillant à leur bon fonctionnement , le développement

des nouvelles pratiques et asseoir le Tournoi de 7 Olivier Lagarde, la formation des dirigeants, l'affirmation du rôle sociétal de notre sport (rugby santé, « Retrouve ton Cap » " pour les ados en situation de surpoids, , QPV, quartiers) en faisant du CD 09 un incubateur de nouvelles sections, le soutien des actions de formation en faveur des officiels de match dans le cadre départemental, la mise en place une académie de proximité, la lutte contre les violences et les addictions en lien avec les pouvoirs publics, la collaboration avec les CTC et l'aménagement notre siège social tout cela en étroite relation avec la FFR et la Ligue.

Ces dernières années le Comité a marqué des essais, en 2025 il devra les transformer !

DATES A VENIR

- 08 janvier : Entraînement F-15 à La Tour du Crieu**
- 11 janvier : Entraînement M14 à Prat Bonrepeaux**
- 15 janvier : Entraînement M16 à Saint Pierre de Rivière**
- 24 janvier : Entraînement F-18**
- 25 janvier : Match vs Tarn et Garonne**
- 25 janvier : Entraînement M14**
- 29 janvier : Entraînement F-15**

EN ROUTE POUR 2025...